

Pourquoi avez-vous choisi de rejoindre MUMA ?	Qu'attendez-vous concrètement de MUMA ?	Choix du défi	Votre engagement	Arguments pour convaincre	Amélioration possible
Pour les valeurs humanistes et la beauté du projet	Un mouvement qui rassemble le plus de personnes possibles et redonne de l'espoir aux gens	3	Dans un des défis	Agir et non subir ou critiquer	
Ce projet clairement humaniste est enthousiasmant et propose une alternative aux sentiers battus en terme de formation, d'enseignement, de mise en confiance pour ceux qui ne sont pas adaptés au carcan de l'enseignement « habituel ». Une réelle opportunité de regagner la confiance et d'environner un avenir porteur de projets et d'espoirs.		2	Faire connaître MUMA / S'engager dans d'autres actions : n'hésitez pas à en proposer / utiliser mes capacités à dénicher des intervenants	Œuvre d'utilité publique / Actions ayant des retombées concrètes dans la vie des jeunes concernés / Beauté de la transmission : on s'enrichit quand on donne	
Parce que je me retrouve dans la démarche. A savoir : réagir, prendre conscience de mon environnement, des événements qu'il s'en sont posés ou négatifs pour lesquels je peux réagir par le biais de MUMA	Un positionnement clair et ferme sur tout ce qui consiste à nous « museler ».	3	Dans un des défis	prise de conscience / mobilisation / aide aux plus démunis	MUMA est un bon point de départ. Le rendre visible et performant
Devant un monde qui évolue si rapidement, j'ai le sentiment qu'il n'est pas réfléchi... Les décisions prises par nos politiques, chefs d'entreprises, enseignants ou autres manquent quelquefois d'analyse, de réflexions, de valeurs d'unité, de patriotisme, de respect, de bienveillance, de courage pour défendre nos idées, nos principes. Je vois en MUMA une vraie volonté d'agir, de transformer nos espoirs en actes, de défendre nos valeurs, notre intelligence, notre pluralité, notre indépendance aussi !	J'attends de MUMA qu'elle propose des actions fédératrices basées sur une argumentation fondée, structurée et des valeurs indémodables pour faire évoluer les mentalités, que ce soit auprès de chefs d'entreprise, d'hommes politiques, associatifs ou des enseignants. Cela pourrait être des conférences, des ateliers pour une réflexion commune ouverte à cette cible. Il est important qu'une prise de conscience soit faite pour le respect, la bienveillance qui potentialisera chacun d'entre nous quelque soit le contexte (entreprises, écoles, institutions...) monter qu'avec une réflexion pluraliste, nous pouvons créer une meilleure qualité de vie, une meilleure estime de soi et donc une nouvelle philosophie de vie !	1 (mais choix difficile)	Faire connaître MUMA et m'engager dans un défi !		
Je suis très attaché aux valeurs que porte Muma. Je suis convaincu que remettre l'humain au centre de toute action est de nature à apaiser notre monde.	De pouvoir rencontrer, échanger, coopérer avec des personnes qui partagent ces mêmes valeurs. De pouvoir contribuer aux actions portées par Muma.	3	Faire connaître MUMA / Rédiger des articles / S'engager dans un des défis / S'engager dans d'autres actions /	Agir directement pour les humains en tant qu'humain / Porter des actions concrètes / Croire en un projet	Présenter l'identité de MUMA Sur le site internet
Devant un monde qui évolue si rapidement, j'ai le sentiment qu'il n'est pas réfléchi... Les décisions prises par nos politiques, chefs d'entreprises, enseignants ou autres manquent quelquefois d'analyse, de réflexions, de valeurs d'unité, de patriotisme, de respect, de bienveillance, de courage pour défendre nos idées, nos principes. Je vois en MUMA une vraie volonté d'agir, de transformer nos espoirs en actes, de défendre nos valeurs, notre intelligence, notre pluralité, notre indépendance aussi !	J'attends de MUMA qu'elle propose des actions fédératrices basées sur une argumentation fondée, structurée et des valeurs indémodables pour faire évoluer les mentalités, que ce soit auprès de chefs d'entreprise, d'hommes politiques, associatifs ou des enseignants. Cela pourrait être des conférences, des ateliers pour une réflexion commune ouverte à cette cible. Il est important qu'une prise de conscience soit faite pour le respect, la bienveillance qui potentialisera chacun d'entre nous quelque soit le contexte (entreprises, écoles, institutions...) monter qu'avec une réflexion pluraliste, nous pouvons créer une meilleure qualité de vie, une meilleure estime de soi et donc une nouvelle philosophie de vie !	1 mais choix difficile	Faire connaître MUMA et m'engager dans un défi !	Ayez le courage de défendre des valeurs qui nous sont chères à tous, pour nous mais aussi pour nos enfants !!! Soyez dans une action positive et non dans la résignation, dans l'agreur de ce qui nous est imposé, dans la plainte négative et non constructrice. Ayez le courage de défendre des valeurs qui nous sont chères à tous, pour nous mais aussi pour nos enfants !!! / Soyez dans une action positive et non dans la résignation, dans l'agreur de ce qui nous est imposé, dans la plainte négative et non constructrice ! / Engageons nous concrètement pour faire évoluer notre société pour le bien de tous !	Que ce soit dans les écoles, les entreprises et autres, je pense qu'on pourrait valoriser le travail, la curiosité, la positivité, l'implication de soi, la prise de décisions et d'initiatives. Je pense que nous devrions être beaucoup plus sensibles aux encouragements positifs, aux valorisations de soi, voire aux félicitations des personnes si méritées. Je pense sincèrement que l'être humain donne plus de sa personne quand elle est valorisée, qu'elle est écoutée.
Pour les valeurs véhiculées et l'envie de faire bouger le monde	Des échanges, des débats, des possibilités d'actions collectives	2	Faire connaître et m'engager dans un des défis	Remettre une vision humaniste au cœur de notre vie, que ce soit professionnelle, associative ou privée / Toutes les actions et les réflexions qui peuvent faire bouger notre monde sont importantes. / Il n'y a pas de petits engagements, si chacun apporte sa contribution, on peut aller plus loin	La clarté des objectifs et des attentes vis à vis des adhérents et les projets portés
MUMA répond à ce en quoi je crois : chaque être humain peut faire de sa vie une contribution à l'humanité et MUMA peut aider les efforts de chacun en ce sens, les orienter, mettre en œuvre une action commune. MUMA se propose de réveiller l'humain en chacun de nous, et notamment remettre les valeurs de l'humanisme au sein de l'entreprise, qui en a grandement besoin. Je crois au collectif, à l'enthousiasme d'agir ensemble vers un objectif doté de sens et plus grand que soi. Je vois MUMA comme un pont vers la joie.	J'attends de MUMA qu'il répande une culture humaniste dans le monde et notamment l'entreprise. Comment ? la question reste ouverte. Serait-il possible de créer des ateliers de réflexion ou de partager sur les valeurs de l'humanisme. Autre idée : travailler avec une entreprise phare que MUMA « humaniserait » et observer concrètement les résultats...faire en quelque sorte de cette entreprise un petit laboratoire de l'entreprise humaniste. Puis ensuite s'appuyer sur cette expérience pour répandre la culture humaniste. Pourrait-on aussi mettre au point un processus « humanisant » à implémenter dans les entreprises (un package de prestations novatrices, permettant de « bouger les choses », qui abordent les thèmes de l'humanisme), en quelque sorte former des personnes clés d'une entreprise aux valeurs de l'humanisme et à comment les vivre et les faire vivre. / Personnellement j'attends aussi d'être guidée pour m'impliquer dans le développement de MUMA, de tracer un chemin pour que de mon côté je puisse agir en son nom. Par exemple, le faire connaître (j'ai bien apprécié le lien pour le partager sur LinkedIn d'un seul clic !).	3 Toutefois je suis également très sensible aux 2 autres défis. Il me semble juste que le défi 3 est plus global, et que si ce combat est mené il y aura les retombées positives nécessaires pour les défis 1 et 2	3- Faire connaître MUMA / 2- S'engager / 1- Rédiger des articles / 4- S'engager dans d'autres actions. N'hésitez pas à en proposer	Redonner à chacun la dignité d'être humain dans un monde qui nous machinise / la vie est belle pour tous dans un monde où chaque être humain joue sa partition personnelle pour créer une œuvre collective plus grande que soi / il est urgent d'apprendre à créer des pensées, des sentiments et des actions vivants, qui ne soient pas du « prêt à penser, ressentir ou agir » (des pensées sentiments et actions vides et morts)	Il n'y a rien à améliorer, mais à aller plus loin et rentrer dans des actions concrètes.
Par amitié et parce que la cause est belle	Une forme de déclenchement pour faire prendre conscience	3	1	Il faut faire quelque chose avant qu'il ne soit trop tard / La volonté est là, il faut la concrétiser / Rien ne se fera sans un mouvement d'ensemble /	Réussir à bien clarifier et formaliser l'idée / Définir la méthodologie et fixer les objectifs dans le temps et les cibles à traiter en priorité
Parce que l'idée d'un mouvement humaniste fait sens pour moi à titre professionnel comme personnel. / Parce que, aussi, je connais Isabelle et sa capacité à entraîner les autres. / Enfin, parce que je crois plus à la force de l'action que de la conversation de café	A ce stade pas encore grand-chose sauf, peut-être, de proposer des thèmes et actions qui pourraient être concrètement mis en œuvre. De pouvoir échanger sur les sujets liés à l'humanisme. Enfin, de me permettre de contribuer, à un petit niveau, à ce beau projet humaniste	3	Faire connaître MUMA et rédiger des articles	Je connais l'initiatrice du projet et certains des membres du comité de pilotage, et ils sont inspirants et authentiquement humanistes. Je crois qu'ensemble, il est possible de contribuer à faire bouger les lignes	Les formats de communication (ce formulaire par exemple, pas très intuitif à remplir Le « call to action » : les publications me paraissent plus en mode « information » que « engagement » (c'est un ressenti, pas un constat) émis par Assessfrist
Pour les valeurs qu'elle porte et pour le rayonnement qu'elle souhaite donner à la société de ses valeurs Humanistes	De pouvoir partager des repères, des projets, des actions. / De contribuer à rendre davantage visible l'importance de la relation humaine.	2	Faire connaître MUMA / Rédiger des articles / S'engager dans un des défis	Contribuer à une œuvre génératrice de bonheur et de sens / Transmettre des valeurs d'Humanisme ! / Partager une mission et des projets transformants !	Je ne sais pas encore... peut-être la visibilité à renforcer ? des partenariats avec des écoles, des entreprises, des institutions à créer ?
J'ai choisi de rejoindre MUMA car c'est une association humaniste dirigée par Isabelle que je connais bien et avec laquelle j'aime bien collaborer et parce que c'est le support du projet VITRUVÉO	J'attends de MUMA qu'elle diffuse les valeurs de l'humanisme adaptées au XXIe siècle et qu'elle incarne ces valeurs à travers des projets concrets	3	Faire connaître MUMA	Je leur parlerai d'Isabelle, de son projet (être humaniste au XXIe siècle) et de notre volonté d'améliorer le monde	Il manque peut-être une incarnation avec de vrais visages au moins des fondateurs sur le site internet pour donner un peu de chair à cette association
Rencontrer, Echanger, Challenger mes idées, mes convictions, mes doutes avec d'autres	Un lieu d'échanges et de partage mais aussi une capacité à développer des actions concrètes qui portent les valeurs de l'humanisme	1	S'engager dans un des défis / Faire connaître MUMA	Je n'ai pas encore assez vécu MUMA pour répondre sereinement à la question	On ne peut pas parler d'améliorer ce qui n'a pas existé : ce qui manque c'est de se rencontrer pour avancer !
Je vis notre époque comme sur le fil du rasoir, capable du pire comme du meilleur. L'humanisme et la liberté de penser sont pour moi essentiels dans le contexte que nous vivons	- Un mouvement qui se développe dans la société professionnelle, des actions accessibles, enrichissantes, fédérantes, permettant de faire réfléchir, de questionner le statu quo, des interventions de personnalités éducatives, une visibilité auprès du monde de l'entreprise, des citoyens, des politiques, etc.	3	Faire connaître MUMA / S'engager dans un des défis / Rédiger des articles	Essentiel de développer notre culture et nos pratiques humanistes / L'opportunité de rencontrer des personnes intéressantes, enrichissantes / La possibilité de mener des actions au sein de ce mouvement qui aient un impact pour le monde de l'entreprise et les jeunes qui rentrent sur le monde du travail	Pour l'instant, je dirais la visibilité, et les actions concrètes que je ne connais pas encore vraiment.
Parce que c'est un projet centré sur l'humain et la jeunesse en particulier	Des ateliers, des conférences et des interventions en entreprise / en collectivité pour faire prendre conscience de cette nécessité de remettre l'humain et notamment l'apprentissage à des jeunes au centre des préoccupations	3	S'engager dans d'autres actions. N'hésitez pas à en proposer : Atelier sur la prise de parole	1. Chacun doit être conscient qu'il peut/doit apporter sa pierre au recentrage de l'humanisme à la société / 2. Une action concrète, c'est facile / 3. La participation pour adhérer est quasi indolore	Simplifier les objectifs, raccourcir les descriptions
Pour soutenir le travail d'une amie.	Sa réussite du projet et une boîte à nouvelles idées.	1	Faire connaître MUMA	la nouveauté du projet / l'originalité / les valeurs humanistes.	une lettre d'info sur Instagram par exemple
Par connaissance d'Isabelle dans un 1er temps / Par curiosité ensuite / Et finalement pour les valeurs et le projet porté / Une envie de partager un sens commun	Des rencontres, des conférences / La promotion de valeurs humanistes / Participer aux projets en région	1 et 2	Faire connaître MUMA / Rédiger des articles / S'engager dans un des défis / S'engager dans d'autres actions. N'hésitez pas à en proposer	Les valeurs / l'urgence / l'équipe	LA visibilité et l'écoté concret des projets
Pour les valeurs humanistes que Muma prône. / Aussi car j'ai une grande confiance envers Isabelle qui porte le projet.	Appartenir à un collectif, une communauté et défendre des idées communes	3	Faire connaître / S'engager dans un des défis / S'engager dans d'autres actions	Diversité des actions (conférences, formations...ect) / Valeurs humanistes / Création d'une communauté / Tout est digitalisé donc accessible	Compléter l'onglet "ce que nous organisons" avec l'agenda pour davantage de visibilité
C'est un moyen de concrétiser l'humanisme que je pratique depuis 20 ans.	Des actions, des actions et des actions.	1	Faire connaître MUMA / S'engager dans un des défis / S'engager dans d'autres actions (n'hésitez pas à en proposer) : Apprendre aux enfants à penser par eux-mêmes - Collecter des fonds pour assurer un développement efficace et rapide	Mon expérience associative indique qu'on adhère plus pour un projet défendu par une association qu'à l'association elle-même...	Il faut être au cœur de vos débats pour proposer des améliorations.

<p>Je crois fondamentalement que chaque être humain a les clés pour choisir la couleur qu'il veut donner à sa vie. Muma est un mouvement dont je partage les valeurs, les rêves et les promesses. / En rejoignant Muma, je souhaite apporter ma pierre à l'édifice de ce grand mouvement humaniste.</p>	<p>Seule, il n'est pas simple de faire attendre sa voix. A plusieurs, c'est plus facile et plus percutant. J'attends donc que Muma puisse porter haut les valeurs, les rêves et les promesses faites et que ce mouvement ouvre la voie pour permettre les prises de conscience nécessaires. / Au-delà du mouvement, je trouve qu'il serait intéressant de faire connaître l'approche humaniste au plus grand nombre afin qu'elle puisse être accessible. Avant de pouvoir s'engager sur une voie, les gens ont besoin de comprendre, d'appréhender, de mesurer, de s'approprier le sujet. / Je trouve qu'il serait intéressant de démocratiser le sujet et faire comprendre qu'il appartient à chacun d'agir à son niveau (aussi petite soit l'action) pour que les choses bougent.</p>	<p>2</p> <p>Faire connaître MUMA / S'engager dans un des défis</p>	<p>Rejoignez un mouvement engagé sur des promesses fortes, des rêves et des valeurs communes. / Muma propose des actions (via les défis) ancrées dans la réalité et à destination de tous</p>	<p>Je n'ai pas assez creusé le sujet et je ne me suis pas encore assez investi pour pouvoir répondre précisément à cette question à date. / Peut-être pourrais-je dire que ce mouvement manque de communication vers l'extérieur au-delà de la newsletter. / Les articles, témoignages, etc. pourraient être partagés sur LinkedIn pour être relayés par les membres et ainsi permettre de se faire connaître au plus grand nombre. Je trouve le mouvement encore très (peut être trop) intimiste.</p>
<p>La première raison est l'adhésion aux valeurs portées par MUMA, en particulier le refus de la pensée unique et la conviction de la nécessité que le progrès, indispensable, doit être au service de l'humain. Muma permet d'enrichir mes réflexions sur ces questions par l'échange des points de vue et l'ouverture à leur diversité, dans un même objectif humaniste.</p>	<p>Ma principale attente porte sur l'enrichissement de la réflexion (aborder des sujets auxquels je ne pense pas spontanément, proposer des pistes de réflexion, des idées de livres, podcasts, etc.), la découverte de scientifiques ou d'auteurs qui abordent ces rivages.</p>	<p>3</p> <p>Faire connaître MUMA</p>	<p>MUMA permet d'enrichir la réflexion et d'élargir le cercle de ses connaissances (humaines et intellectuelles) autour de questions essentielles, avec le souci partagé de l'humanisme : comment expliquer l'ampleur du mal-être tel qu'il s'exprime aujourd'hui, dans un système redistributif revendiqué comme l'un des plus généreux au monde ? / comment garantir les valeurs d'humanité sans entraver le progrès ? comment, dans un monde marqué par l'hyper-spécialisation, mieux faire correspondre l'expertise et le public ?</p>	<p>Le principal outil (certes compliqué) pourrait être d'utiliser l'un des canaux qui fonctionnent le mieux pour s'ouvrir au public le plus large : celui des vidéos (courtes)</p>
<p>J'ai choisi de rejoindre MUMA car l'humanisme fait partir de ma posture d'accompagnement en thérapie et en coaching. Il avait donc une cohérence forte pour moi de rejoindre cette association</p>	<p>Des échanges. Des rencontres. De la convivialité. De l'entraide et de l'écoute. Des expérimentations</p>	<p>3</p> <p>Rédiger des articles</p>	<p>L'humanisme est devenu un élément majeur du management car prendre soin de l'humain, c'est prendre soin du rouage le plus sensible et le plus important de l'entreprise. / L'humanisme est la base de l'état de droit de nos sociétés modernes. Nous devons cultiver cette base pour préserver nos acquis et bâtir notre futur. / L'humanisme permet de faire le lien entre la philosophie et l'opérationnel. Une posture humaniste permet à l'entreprise d'avoir une conscience plus fine et plus sereine de son ADN.</p>	<p>Il pourrait être intéressant de nous impliquer un peu plus, de créer de cercles de réflexion.</p>
<p>Effet collatéral de Vitruveo</p>	<p>Pour l'instant, je découvre</p>		<p>1- Isabelle 2- Vitte 3- Blanchard</p>	<p>Faire les sondages sur une plate-forme en ligne (Google Forms, Typeform, Survey Monkey...) pour faciliter l'effort des répondants et ainsi augmenter le taux de réponse</p>